

PRESSEINFORMATION

Heinz Ferdinand Wäb

Der Gemeinnützige Verein Weinheim

Versuch einer Annäherung

Der Band zeichnet die Geschichte des Gemeinnützigen Vereins Weinheim e.V. nach, der es sich 1899 zur Aufgabe gemacht hatte, „zum Aufschwung der Stadt Weinheim nach jeder Richtung hin beizutragen“ – als plastisches Beispiel für Bürgerengagement und Ehrenamt in Weinheim. Der historische Hintergrund spannt den Bogen von den Einigungskriegen in den 1860er Jahren bis zum Beginn des Zweiten Weltkriegs.

Dabei verknüpfen sich Zeit- und Vereinsgeschichte mit den bewegten und bewegenden Schicksalen vieler aktiver Mitglieder, die gleichzeitig tragende Weinheimer Persönlichkeiten waren. Hier treten nicht nur die beiden Vereinsvorsitzenden Adam Platz und Karl Zinkgräf ins Rampenlicht, sondern auch die Weinheimer Bürgermeister dieser Zeit und viele andere engagierte Weinheimer.

Noch heute begegnet man fast überall in und um Weinheim den vorwiegend kulturellen Hinterlassenschaften und Spuren dieses Vereins, die neben der (Regional)-Geschichte auch bedeutende ehrenamtliche Leistungen ins Gedächtnis rufen.



Heinz Ferdinand Wäb

Der Gemeinnützige Verein Weinheim

Versuch einer Annäherung.

128 Seiten mit 112 Abbildungen, Broschur.

verlag regionalkultur. ISBN 978-3-95505-246-1. EUR 14,90.

*Titelbild und Presse-Info stehen auf unserer Webseite zum Download zur Verfügung:
www.verlag-regionalkultur.de*